

Díaz-Canel rinde tributo a mártires de Cuba



La Habana, 30 jul (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, rindió tributo este jueves a los mártires del país en la fecha en que se les reconoce su entrega.

En su cuenta en Twitter el primer mandatario recordó el asesinato de los jóvenes revolucionarios Frank País y Raúl Pujol en Santiago de Cuba el 30 de julio de 1957.

"#30deJulio, día triste en la memoria de #Cuba. Asesinan a #FrankPaís y Raúl Pujol en #SantiagoDeCuba. La ciudad rebelde viste de 26 y canta el himno de Bayamo. #Hoy es #DíaDeLosmártires. Honor a quienes sólo tenían sus jóvenes y prometedoras vidas y las entregaron a la Patria", suscribió el jefe de Estado.

Frank País, maestro, fue uno de los líderes del Movimiento 26 de Julio que encabezó Fidel Castro en la lucha contra la tiranía de Fulgencio Batista.

La fecha del asesinato de ambos jóvenes fue declarada como Día de los Mártires de Cuba. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**



Radio Habana Cuba